
COMPTE-RENDU de l’Assemblée Générale Ordinaire du 14 juin 2022 

Notre Assemblée Générale s’est tenue le 14 juin 2022 dans les locaux de la Brasserie « BOFINGER » 5-7 rue de la 

Bastille à Paris 75004. 

Nous espérions recevoir au moins une quarantaine d’amis, mais seulement 30 sont venus participer aux discussions. 

Tous les points de l’ordre du jour ont été respectés :  

➢ Rapport moral en 2021 présenté par Michel Martin 
➢ Rapport d’activités en 2021 présenté par Michel Jourdain 
➢ Rapport financier de l’exercice année 2021 présenté par Yvette Hervé-Bosquart. 

➢ Conformément aux dispositions de nos statuts, Monsieur Jean Briez, contrôleur des comptes de 
notre Amicale, a vérifié nos activités financières pour l’année 2021 et les a déclarées correctes et 
sincères. 

➢ Les présents ont voté à l’unanimité, le quitus des comptes pour l’exercice 2021. 
➢ Conseil d’administration renouvellement des membres pour l’exercice 2022. 

➢ Après ces deux années de pandémie l’ensemble des membres du CA nommés en 2020 et 2021 se 
représentent comme candidat sauf Jean-Claude Garnier. 
Deux nouvelles personnes se présentent : Mr. Jehan Franchette et Denis Schmitt. 
A l’unanimité l’assistance valide le nouveau CA pour l’exercice 2022 qui est constitué de :  
Mesdames :  Colette Chabrol, et Yvette Hervé-Bosquart, messieurs : Philippe Dericbourg, Daniel 
Forlini, Jehan Franchette, Alain Guillon, Michel Jourdain, Alain Laforêt, Gérard Lichtenberg, Michel 
Martin, Philippe Mouzé, et Denis Scmitt. 
  
Le CA se réunira virtuellement via ZOOM, le 21 juin 2022 pour élire les membres du bureau et leurs 
fonctions respectivement. 

➢ Projections sur l’évolution de notre Amicale présentation par Michel Martin. 
➢ Chaque année nos effectifs diminuent : environ 10 personnes par an.  
➢ Le monde associatif a changé. 
➢ La COVID a fortement impacté les organisations : 

➢ NCR France fonctionnait principalement en télétravail.  
➢ Les accès aux locaux de Massy n’étaient pas possibles. 

➢ NCR France continuera-t-elle de nous héberger ? 
➢ Nous devons nous adapter aux nouvelles situations :  

➢ Prévoir un budget prévisionnel pour tenir compte des dépenses de fonctionnement 
supplémentaires. 

➢ Faire des propositions attractives pour conserver et recruter de nouveaux adhérents. 
➢ Multiplier nos rencontres et activités en province. 
➢ Mutualiser nos ressources et compétences avec d’autres Associations similaires. (ACS Bull, ARP etc.) 

 
➢ Partenariat avec l’ACS Bull présentation par Michel Martin. 

➢  Jean-Claude Claudel Pdt de l’ACS Bull déclaré positif à COVID la veille, n’a pas pu venir et parler en 
détail de son association et du partenariat signé avec l’ANCR.  
 

➢ Direction NCR France : 
Madame Sandrine Welch-Caron DRH et Patrick Goasguen gérant la SNC NCR, nous ont fait l’honneur 

de leur présence. Ils nous ont expliqué comment NCR France a été gérée pendant la période difficile de la 
pandémie, en aménageant tous les moyens nécessaires organisationnels, logistiques, afin de maintenir 
l’activité dans le respect des normes sanitaires et légales. 

Patrick Goasguen nous a exposé les orientations de la société NCR en France et dans les pays dont il 
a la charge. Les bons résultats financiers donnent un avenir prometteur à NCR. Cette société dont 
l’activité est principalement la production de logiciels et des services, le management complet de 
l’activité du client dans les domaines de la Distribution et de la Banque. La production de matériels 
représente seulement 10% de son chiffre d’affaires. 

Nous les remercions vivement tous les deux d’accepter de continuer d’offrir à notre amicale, l’hospitalité dans 
les locaux de NCR à Massy pour nous réunir ainsi que le service du courrier postal.  



  
➢ La FNAR Pierre Conti Président de la FNAR. 

Il a développé les actions de la FNAR et de la CFR pour que les revendications des retraités soient mieux 
entendues de la part de nos gouvernants.  

➢ MUTUALIA : par madame Vanessa Terrien et Grégory Sabatier. 
Ont présenté les services offerts par la complémentaire Santé « MUTUALIA »  
 
Nous remercions très sincèrement tous les intervenants externes pour  

➢ Questions diverses : 
➢ Pour clore cette réunion nous avons pris le verre de l’amitié avant de déguster les spécialités de BOFINGER. 
➢ Puis, ensuite pour ceux qui en avaient le temps, fait une promenade avec visite de la place des Vosges, du 

Marais, de Notre Dame et de l’ile saint Louis et retour par les quais de seine. 
 

Michel Martin, Président 

    


